

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 21.02.2017
Beratungspunkt	Konversion / Namensfindung neues Quartier - Wettbewerb
Anlagen	-
Kontierung	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die Geschäftsführung der Konversions- und Entwicklungsgesellschaft mbH Donaueschingen und die Vertreter der Stadt und der BImA haben sich über die Kaufvertragsmodalitäten einigen können. Mit Beschluss des Gemeinderates (Weisung an den Oberbürgermeister) und noch folgender Gesellschafterversammlung und Aufsichtsratssitzung können nun der Kaufvertrag unterzeichnet und die Entwicklung des Areals eingeleitet werden.

Mit dem Beschluss des Rahmenplans hat der Gemeinderat bereits die grundlegende Entwicklungsrichtung des Areals vorgegeben. Dabei folgt der Rahmenplan einem mutigen städtebaulichen Konzept, mit dem rund 340 Wohneinheiten, öffentliche Einrichtungen, Flächen für kleinteiliges Gewerbe und ein großzügiger Bürgerpark umgesetzt werden sollen – also die Entwicklung eines neuen, sehr individuellen Quartiers.

Noch fehlt dem Quartier ein prägender Name. Dieser Name sollte dabei einen direkten Bezug zur neuen Konzeption des Rahmenplans, zur geschichtlichen Entwicklung des Quartiers bzw. dessen Umfeld oder einen anderweitig „passenden“ identitätsstiftenden Bezug herstellen können. Zudem müssen aus dem Quartiersnamen weitere Namen, etwa für neue Straßen, Plätze oder öffentliche Einrichtungen (KiTa, Realschule, Park, etc.), ableitbar sein.

Zur Namensfindung schlägt die Verwaltung vor, zu einem öffentlichen Ideenwettbewerb aufzurufen. Die Ideen werden gesammelt und dem Gemeinderat als Beschlussvorschlag vorgelegt.

1
2
3
5
6
7
BM

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt dem vorgeschlagenen Vorgehen der Verwaltung zu.

Beratung: